

Les cousins, les cousines et les filleules,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Jacqueline CORBAZ

qui s'en est allée paisiblement le 13 janvier 2019, dans sa 83e année.
La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne,
le jeudi 17 janvier à 14 heures.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de
l'EMS de la Fondation du Midi à Nyon, un merci tout particulier à
M. Charly Rod et à Mme Sandra Bonvin ainsi que tous les amis
qui l'ont visitée.

Adresse de la famille :

Edith Pelet, chemin de Praz-Longet 18, 1052 **Le Mont-sur-Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.